



学校通信

医生丘小だより

令和4年度 第5号 R4.5.12

北九州市立医生丘小学校

校長 大成 清徳

歓迎の気持ちを込めて 1年生を迎える会・歓迎遠足

◎ゴールデンウィークの折り返しだった5月2日は、全校で1年生を迎える学校行事を行いました。

入学して約3週間、給食も始まり、1年生も小学校生活に少しずつ慣れてきた様子です。そんな新1年生を医生丘小学校の一員として心から歓迎するために、企画運営委員会の5年生、6年生が中心となって「1年生を迎える会」を開催しました。



「はじめの言葉」の後、1年生が各フロアを回り、上級生が教室前の廊下で掲げる花のアーチをくぐります。温かい拍手に迎えられて、ちょっぴり緊張気味の1年生も、嬉しそうでした。教室に戻ってからは、新型コロナウイルス感染症予防の観点から GIGA 端末を使って、モニター画面で視聴する形で行いました。1年生

を紹介するビデオでは、上級生に、早く覚えてもらえるように一人一人の写真と名前が映し出されました。

続くプレゼント紹介では、『入学おめでとう』のメダルについて説明しました。2～5年生が分担して作り、この日の朝に6年生が代表して1年生の教室に届けに行ったメダルです。1年生は首にかけたメダルを見ながら、説明を聞いていました。

「学校クイズ」では、医生丘小学校にまつわる様々な問題が出題されました。高学年でも、まだまだ知らないことがあるようで、正解発表する度に、意外そうな声が上がっていました。学校のキャラクター「いせちゃん」も登場して、楽しませてくれましたね。先生方の名前を当てる



「誰でしょうクイズ」では、先生の思いがけない趣味が明かされるなど、大いに盛り上がっていました。

「みんなで歌おう」では、それぞれの教室で前を向いて校歌をロずさみしました。1年生も早く校歌を覚えて、全校で一緒に歌えるようになるといいですね。「1年生を迎える会」を成功させるために、様々な準備をして、当日の進行をしてくれた企画運営委員会の5年生、6年生のみなさん、おかげで、心が温くなる素敵な会に

なりました。ありがとうございました。

後半は、本城西公園へ歓迎遠足に出発です。手をつなぐことができないため、1年生の横に6年生が付き添って安全に気を付けながら公園へ出かけました。学年ごとに決められた場所で遊んだ後は、待ちに待ったお弁当の



時間です。一人一人シートを敷いて、距離を取って食べました。自分でキャラ弁を作ってきた子もいて、久しぶりのお弁当を味わっていました。一緒に遊んだり、お弁当の準備を手伝ったり、6年生が優しくお世話してくれたので、1年生も楽しいひと時を過ごすことができ、心に残る行事になったことでしょう。





○5月6日(金)、生活科の学習で、2年生が1年生を連れて校内の様々な場所を案内する『学校たんけん』を行いました。1年生が分かりやすいように、事前に案内する場所を絵に描いたり、シールを貼るボード

を用意したりしました。校長室も訪問して、歴代校長先生やPTA会長の写真がたくさんあることに1年生はびっくりしていました。2年生は、お世話をすることがうれしいようで、挨拶の仕方やカードへの記入の仕方など、優しく声をかけていました。お兄さん、お姉さんらしさを発揮して、とても立派な姿でした。

昔の校長先生の写真があるなあ



事務室は文房具屋さんみたいだ



ある日の情景



○授業中、校内を回っていると、いろいろな発見があります。この日は、何気なく下足センターの靴箱を見ました。すると、多くの学級で、靴がきちんと行儀よく揃えられているではありませんか。「さすがは、医生丘小学校の子どもたち」と、感心しました。きっと、ご家庭では保護者の皆様が、学校では学年・学級の先生方が、靴を揃えることの大切さについて、日頃からお話していただいているおかげだと思います。校内には、次のような詩も掲示されています。その詩をかみしめながら、今日も気持ちよく1日が始まります。



1年生も上手にそろえています。



長野県 円福寺住職

藤本 幸邦

はきものをそろえると
心も そろう
心が そろうと
はきものも そろう
ぬぐとときに そろえておくと
はくときに 心がみだれない
だれかが みだしておいたら
だまって そろえてあげよう
そうすれば きっと
世界中の人の心も そろうでしょう

熱中症に注意!

○学校では、29日の運動会に向けて、各学年の練習が始まっています。子どもたちも張り切って取り組んでいますが、気温や湿度の上昇に伴い、熱中症の発生が懸念されます。学校でも、換気をこまめに行い、喉が渇く前に適宜水分補給するよう声かけをしています。また、練習中に身体的な距離が取れる場合は、マスクを外すよう指導しています。ご家庭でも、熱中症予防のために以下のことにご留意ください。

- ◆「早寝・早起き、朝ごはん」:睡眠と栄養が不可欠
- ◆水筒に十分な量の水分を入れて持たせること
- ◆替えの下着、タオルを持たせること
- ◆必ず帽子を着用すること どうぞ、よろしくお願いします。



教育実習生紹介

☆安部 真以 先生☆

《西南女学院大学福祉学科4年》

＜期間：5月9日～5月27日＞

特技は水泳、音楽を聴くことが好きで、笑顔と明るさが取り柄です。養護教諭を目指して、3週間元気に一生懸命

頑張ります。よろしく
お願いいたします。

児童のみなさん、校内で見かけたら声をかけてくださいね。

